

# マナー守って 住みよい街に



区役所には、ごみの出し方やペットの放し飼いなど、公共のマナーに関するさまざまな苦情が寄せられています。

その中には、皆さんが他人への迷惑を省みることで解決するものも少なくありません。

公共のマナーは、本来皆さんが守って当たり前のことのはず。今月は、公園利用とごみ出しのマナーについて考えてみましょう。

## 公園利用

公園は、誰もが利用する憩いの場所。いつも気持ち良く利用したいものです。しかし、知らず知らずのうちに、周囲の人を不快にさせてはいませんか？ 公園を管理する豊平土木センターは、次のように注意を呼び掛けています。

### ペット

一部の飼い主によるペットの放し飼い、ふんの放置に迷惑している人も多くいます。ペットは必ずひもでつないで散歩しましょう。どんなにしつけられた犬でも、ひもでつないでいないと怖いと思う人はいます。また、飼い犬が散歩中にしたふんは、必ず持ち帰り処分しましょう。公園は子供も遊ぶ場所。ふんの放置は美観を損ねるだけでなく、とても不衛生です。

### ごみ

公園内のくずかごに、家庭から出た生ごみなどを捨てる人がいます。カラスによるごみの散乱や、嫌なおいの原因になります。

### 騒音

早朝、夜9時以降は静かにしましょう。近隣の方々の迷惑になります。

### 駐車場

公園の駐車場を、通勤用や自宅駐車場の代わりに使っている人。ちよつとぐらいいと思う気持ちですが、多くの人に迷惑を掛けています。

### ゴルフ

公園は、子供やお年寄りも集う場所。ゴルフの練習は危険なため禁止されています。

### 不法投棄

自転車や電化製品、ベッドなどの不法投棄。人目の少ない夜を狙って運び込んで



▲犬を散歩させるときは、すれ違う相手のことも考えて。ひもでつないでいない犬を怖いと思う人もいます



▲公園内の芝生に放置された犬のふん

でいるようです。不要になつたからといって公園に捨てるのはもつてのほかです。自分の責任できちんと処分しましょう。